

# *Des groupes sociaux et populaires du Honduras rejettent la fraude électorale*

---



Tegucigalpa, 1er décembre (RHC)- La Plate-forme de mouvements Sociaux et Populaires du Honduras a rejeté le processus électoral car elle considère qu'il a été entaché de fraude pour légitimer la continuité du modèle répressif et criminel dirigé par l'actuel président Juan Orlando Hernández.

Dans un communiqué, la Plate-forme de mouvements Sociaux et Populaires a convoqué toutes les organisations, les communautés et les districts du Honduras à se mobiliser en permanence contre la réélection illégale de la dictature civique et militaire ayant à sa tête Juan Orlando Hernández.

Elle a également lancé un appel à organiser la défense territoriale face à la militarisation que tente de déclencher l'actuel régime pour se maintenir au pouvoir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149079-des-grupos-sociaux-et-populaires-du-honduras-rejettent-la-fraude-electoral>



**Radio Habana Cuba**